

Modalités pour la garderie scolaire des écoles communales jusqu'au 3 mai

Comme vous le savez certainement, les écoles resteront fermées jusqu'au 3 mai inclus.

Pour rappel, la garderie scolaire est exclusivement mise en place pour les enfants du personnel médical et de soins de santé, et des services de sécurité (police, zones de secours, protection civile...).

Cette disposition est également prévue pour les enfants dont il n'est pas possible d'assurer une garde autre que par des personnes âgées (public à risque).

Il est vital que ces enfants soient le moins nombreux possible. Nous comptons sur chacun pour faire le maximum en ce sens.

Cette garderie se fera à l'école Georges Roland (Rue Hennepin à Ath).

Dans la mesure où vous auriez besoin d'une garderie uniquement l'après-midi, merci de contacter l'école avant 9h au 068 28 32 70.